

吳々も注意すべき ブラジル宣傳

白鶴西雨日報

NOTICIAS DO BRAZIL
Publicado semanalmente
Rua Fagundes N. 16
Caixa Postal H
Tele. Central 8898
S. Paulo, Brazil
Proprietário e editor
Seisaku Kuroishi
Assinaturas
por Anno 185000
Semestre 95000
Mex. 18500
Semana 5500

◆外電一束◆

各地の大旋風暴風雨

猛烈な大旋風が香港を襲ひ英國一潜水艇は沈没し乗組員は全部救助された凌漂船北洋號も沈没し救助された乗組員二名又荷國小帆船も復没し乗組員十四名行衛不明其他多數のシャンクが遭難した山の手では陸軍病院警察署等倒壊し病院銀行大住宅等の屋根の吹き飛ばされたもの多數(倫敦)埠門來報によれば同地へも大旋風襲来損害多大の由(リスボア)伊國ジエノバに大暴風雨來襲海水浴場小家を吹き飛ばし多數工場の家根は捲き上げられた(ジエノバ)既報朝鮮西部の暴風雨損害につき京城來報によれば死者三百四十六人行術不明一千人物質損害巨額(東京)羅馬廳派使反對

佛教僧侶間では日本政府の羅馬法王、羅典諸國殊に將來日本通商の大發展地たるべき南米諸國との諒解を得る事が必要だと説明した(東京)

加藤首相辭職か 加藤首相の病状頗る重態たゞ云ふので同首相は掛冠するとの噂さりや傳へられ政界ではその辭表捧呈を今點からも法王應との外交關係を結ぶ

ナボリに移民收容所 伊國政府は二千萬リラの經費で六千人を收容し得る出國移民收容所を建築する事になり九月に首相臨席地鎮祭が行はれる(羅馬)

上海大無線電信局 建築中だつた上海の一一大無線電信局接通信し得る事となる(倫敦)

海軍條約批准交換済 及日英米佛の太平洋四國協約の批准が交換され之等條約の効力は同日から發生する事となり日英同盟は自然消滅した(華府)

日本で米船の火災 米國貨物船失火損害多大(東京)

サンタカタリナ州經濟事情

伯國最大富源農產

の輸出貿易上の地位

千九百二十二年に於けるサンタカタリナ州の農工業生産は非常な發達を示し其輸出額は前年に於ける其を即ち千九百十三年に於て總輸出價額遙に凌駕した事次表の通りである

年別

十九二二年

十九二一年

十九二〇年

十九一九年

十九一八年

十九一七年

十九一六年

十九一五年

十九一四年

十九一三年

十九一二年

十九一一年

十九一〇年

十九九九年

十九九八年

十九九七年

十九九六年

十九九五年

十九九四年

十九九三年

十九九二年

十九九一年

十九九〇年

十九八九年

十九八八年

十九八七年

十九八六年

十九八五年

十九八四年

十九八三年

十九八二年

十九八一年

十九八〇年

十九七九年

十九七八年

十九七七年

十九七六年

十九七五年

十九七四年

十九七三年

十九七二年

十九七一年

十九七〇年

十九六九年

十九六八年

十九六七年

十九六六年

十九六五年

十九六四年

十九六三年

十九六二年

十九六一年

十九六〇年

十九五九年

十九五八年

十九五七年

十九五六年

十九五五年

十九五四年

十九五三年

十九五二年

十九五一年

十九五〇年

十九四九年

十九四八年

十九四七年

十九四六年

十九四五年

十九四四年

十九四三年

十九四二年

十九四一年

十九四〇年

十九三九年

十九三八年

十九三七年

十九三六年

十九三五年

十九三四年

十九三三年

十九三二年

十九三一年

十九三〇年

十九二九年

十九二八年

十九二七年

十九二六年

十九二五年

十九二四年

十九二三年

十九二二年

十九二一年

十九二〇年

十九一九年

十九一八年

十九一七年

十九一六年

十九一五年

十九一四年

十九一三年

十九一二年

十九一一年

十九一〇年

十九九九年

十九九八年

十九九七年

十九九六年

十九九五年

十九九四年

十九九三年

十九九二年

十九九一年

十九九〇年

十九八九年

十九八八年

十九八七年

十九八六年

十九八五年

十九八四年

十九八三年

十九八二年

十九八一年

十九八〇年

十九七九年

十九七八年

十九七七年

十九七六年

十九七五年

十九七四年

十九七三年

十九七二年

十九七一年

十九七〇年

十九六九年

十九六八年

十九六七年

十九六六年

十九六五年

十九六四年

十九六三年

十九六二年

十九六一年

十九六〇年

十九五九年

十九五八年

十九五七年

十九五六年

十九五五年

十九五四年

十九五三年

十九五二年

十九五一年

十九五〇年

十九四九年

十九四八年

十九四七年

十九四六年

十九四五年

十九四四年

十九四三年

十九四二年

十九四一年

十九四〇年

十九三九年

十九三八年

十九三七年

十九三六年

十九三五年

十九三四年

十九三三年

宗教に對する態度

宗教に對する態度（三） 小林美登利

宗教現象が或時は永遠の未來に憧れて憂世を遁れんとしたたり或時は俗の中に潜つて社會の改善を企てたり或は高く或は低く或は崇に或は俗に常に生きた人間その者と平行して歩みつゝあるは其が有限より無限而不完全より完全へ現實より理想へと絶えず進んで止まない人間生命の中樞に位するが爲であることは争はねない事實であると思ひます。只我等の最も注意を要する點は既に屢々述べました様に宗教は唯單なる思想に異り常に或種の形式を取り教理儀式言語美術制度等を産み出しつゝ各時代の衣を纏ふて出るものでありまして其が一面に於て極めて保守的な性質を有する爲め往々外部の形式のうちに捕へられて却つて生ける實質を失ふ場合が少くありません。されば宗教改革の動機は或者に於ては生命なき形骸に穢物を含む傳習的宗教に對する反抗運動とも見られますが又他の者に於ては其が餘りに脱俗道世的にして社會この交渉を忌み嫌ふが如き非世間的な宗教に対する反動とも見られるのであります。今多くの實例を舉ぐる煩を避け前者的爲めにはルーテルをあげ後者の爲めには親鸞を指摘するに止め度いと思ひます。

第十六世紀に於けるルーテルの宗教改革は餘りに有名であつて其が只に基督教界に於ける一大事件である計りでなく實にかのルネッサンスと相俟つて近代文明の淵源をなし居る意味に於て特筆大書する價値がありましたが何れ他日稿を改めて新教勃興の由來を述ぶる場合に詳述する積りであります。此處に一言したきは只當時帝國の上の帝王として世界に君臨したローマ法王が飛ぶ鳥も落す權勢を恃んで遂に金錢を以て罪の賣買を公許する程に墮落し果てたので同じカトリックの一僧侶なるマルテン・

ルーテルをしてオルムス巨堂子吼せしの其處に全歐州の天地助せしめた宗教改革の大運動が起る事となつたのであります。之迄もなくルーテルが自らの生き物の如く思はれ易い事は東洋の神を以て宗教をローマ法王の手奪つて個人の自由な心靈に移し出でた頃は眞言天臺の高僧達が宗教家の北嶺に高く構へて遙かに下界の迹けつゝあつた際彼れ親鸞は低學文盲な鄙人の間に伍して其當の教家としては俗の俗なるものと最も蔑すんだ肉食妻帶を實行し一向尊念の易行道を傳へ悔度觀音に於ける佛教寺院の多くは何れも無意義であります。枝もし葡萄を避けず罪と汚に満つる人間生ものゝ中に信仰の力を投げ與へ爲めであると思ひます。今日に連らざれば自ら實を結ぶことの解説對策が唱へられて本篇は匿名の大業氏がエスター下紙へ發表した意見の大體である

る邦人農業者は、當國の農商務省に登録する事は非常に有利である。此の登録をする事は僅少の費用で然かも甚だ簡単に出来るもので、唯一回之を爲し倂れば、邦人農業者は農商務省から内農牧者同様に認證せられる。月廿八日、七月四日、時報紙上で自分が大畧述した様に、伯國の農牧補助獎勵法に準じて種々の方面で其經營上有利な恩恵に與る事が出来る。今一例を云へば諸氏が毎年高價で買入れる綿の種子も、此の登録をする時は農務省の綿局から願書を出せずには無代て希望の量の送達を受くる可く、亦殺虫剤も頗る安價で政府から配布を受け得るのである。

殊に邦人農業家も今や漸次畜産界に進展し來たので、畜産上亦は體疫の事に就て自分に質問し来る數が益々多く増加して來る。若し我同胞が此の登録をして居る者ならば、公然自分の手續を取扱ふて居る。故に本邦人の手續は畜産局内の仕事として自分は容易に世話を出来るだけ迅速に便宜を計る考である。

何にしても此の登録は邦人の土地所有者に取つて大に有利であるから皆君は遠慮なく左記の畜産局小生宛て一んなが奮つて手續を爲すやう切に勧められは出来るだけ迅速に便宜を計る告する。

此の事に就き不明不審の點がある諸君は遠慮なく左記の畜産局小生宛て聞合せられたい。

Dr. Francisco Leitão
Delegacia do Serviço de
Indústria Pasteril
R. Antônio Góis, 20 - S. Paulo

分娩及び診察の御呼出は何時いても應じます

佐々木 こよ子
産婆
マテルニティアチャカ一五三番
電話シダーデ二〇三番

狂伯爵 (十五)

阪井田人間

主

「ボルケ!」と怪訝らしく眉を顰めた。

客『まあ、閣下の御説解の能く易い。やうに體験を以て申上ませう。』

閣下が外國に親しい友人があると假定する例へば一万二千浬も遠い世界の涯、彼のミカドの國にお友達があるとして、その日本人から閣下の處へ最も親切らしい面白い、閣下を樂ましめるやうな文句を並べて手紙を寄越した。それに非美しいフシャやダイシャを觀るに來い、自分の家は廣いから、閣下はお友達や家族を幾人誘ひ合はして一緒に来て呉れて日本では整整と用意がしてある、是非美しい國だ、是の通りに來るべき事でない。そして機會を得て友人の誰彼れを誘ふて日本と云ふ珍らしい國のお客になるであらう』

奴隸の娘 (七九)

ベルナルド・ギマラエス作

杉山帆影譯

廣大な権利のあるのを、殆ど全く知らなかつた云つても、それは無理ではなく又驚くべき事でもない。そこでさにかく出来るだけ社會から遠ざかり、そして出来るだけ時間の中に隠れて生活する、なんぞめたら、ベルナンブコに於て少とも三四ヶ月は、全く安心して娘と共に生活する事が出来やうと思つた。イサウラも亦よし彼女は父親よりもと俐落な明るい心を持つてゐた。然しさう云つた平靜は危い中に生活してゐる事に無関心な思つても見ず、安必だと感じずにはい? イサウラは、そうした力強い魅力があらねなかつた、そして或る點には危い程であつた。然しさう云つた平靜は初めてアルバロを見た日までしか續今迄にもない更に新規な涙や煩悶の敬意を以て遇られるのを自ら聴いた。

主『ボルケ!』と怪訝らしく眉を顰めた。客『まあ、閣下の御説解の能く易い。やうに體験を以て申上ませう。』

閣下が外國に親しい友人があると假定する例へば一万二千浬も遠い世界の涯、彼のミカドの國にお友達があるとして、その日本人から閣下の處へ最も親切らしい面白い、閣下を樂ましめるやうな文句を並べて手紙を寄越した。それに非美しいフシャやダイシャを觀るに來い、自分の家は廣いから、閣下はお友達や家族を幾人誘ひ合はして一緒に来て呉れて日本では整整と用意がしてある、是非美しい國だ、是の通りに來るべき事でない。そして機會を得て友人の誰彼れを誘ふて日本と云ふ珍らしい國のお客になるであらう』

主『まあ、閣下の御説解の能く易い。やうに體験を以て申上ませう。』

軍縮するなら國民が武裝して日本を護らう

日本近信

こ生れる蜷川博士の研究

開が明治天皇祭に發會式

東京電報、北米通信

攝政宮富士御登山

攝政宮殿下には七月廿七日富士山の列強にして何處に軍縮を實現して居

頂上に御登攀遊はされたが日本皇族の國があるか大勢に順應する云ふ

にて同山頂に上り給ひたるは攝政宮

殿下を以て嚆矢

外務省に移民局

外務省が大蔵省に提出せる明年度豫算に於ける新規計畫は(一)たる時、日本だけ赤裸になつて無手二十萬圓の經費を以て移民局を新設勝流を誇る必要が何處にあらず若し日本人海外發展に關する事務を取扱ふこと(二)民間の海外移民獎勵及び援助の爲めに四十萬圓を計上する民が起たなければならぬ機会に於ける事務を設置する事等

利根川に硫黃が

群馬縣白根川に七月の暴風雨で硫黃

発生し其水利根川に流れ落した爲に利根

川の魚皆死し沿岸恐慌を起して居る

大阪高津警察急業

署長彈劾の手段としてサボタージを行ひ爲めに管内の住民は頗る不安を感じて居る

失職官吏等周旋所

失職官吏及び會社銀行員等約十萬人

結束して労働周旋所を設け就職の

周旋を開始した

この國家といふ言葉が更に強くなつて来る、蜷川博士を中心として將に生れんとする「國民事研究團」も亦現日本の思潮の反映の表れに外ならない「油斷のない世である」と冒頭して博士は芝居に於いて「私は決して保守主義者を通じた附近の

語り出す

「私は決して保守主義者

を守る

てゐる、

忠誠の如きが

ある

が

出る產物は山をなすに

北西線の汽車が足りない

折角の寶庫も持腐れ

聖市商業會議所の陳情

旅客列車はどうやら時間割

通りに運轉され、貨物列車は走つたり出なかつたり、貨物列車は走つてゐる事だけは事實走つてゐるが

沿線に山なす農産物の運搬に

とても燒石に水程の車輛や機關車不

足な貧弱な輸送力のノロエヌテ鐵道

初對面御挨拶

田付大使外相訪問

各停車場に待合される商品農産物は

駅倉庫に溢れて、プラットフォームに山積され、いつ運ばれるのか見當

はつかず

貸切を待つ荷主は商品を

倉庫に預けて幾月も過ごさなければ

地と稱される、北西線地方の寶庫も

持腐れにならうと心配したビリギイ

の各商人連、交通大臣へ連署して陳

情する事になつたので、當市商業會

議所では、折角豊沃無比、

州經濟從つては伯國經濟上一大貢献

ならないこれでは、折角豊沃無比、

倉庫に預けて幾月も過ごさなければ

地と稱される、北西線地方の寶庫も

持腐れにならうと心配したビリギイ

の各商人連、交通大臣へ連署して陳

情する事になつたので、當市商業會

議所では、折角豊沃無比、

倉庫に預けて幾月も過ごさなければ

地と稱される、北西線地方の寶庫も

持腐れにならうと心配したビリギイ

